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Actualidad 
  

SLEP Antofagasta proyecta incorporar un 51% 
de trabajadores nuevos y 49% de corporaciones 
EDUCACIÓN. Ayer en la inauguración de la oficina central, Alejandro Tapia dijo que están mirando con 
atención los problemas del SLEP Licancabur y estar “anticipándose” a eventuales conflictos. 

Constanza Caldera Pfeiffer 

cronicaomercurioantofagasta.cl 

ESE 
ministro Cataldo 
cambios en Slep 
Licancabur 

os alcaldes de las co- 
L munasdeCalama, San 

Pedro de Atacama y 

npleno proceso de con- 
cursos parala incorpora- 

nde funcionarios en 
las distintas áreas se encuentra 
el Servicio Local de Educación 
Pública (SLEP) Antofagasta, cu- 
ya institución se hará cargo de 
la educación pública de las co- 
munas de Antofagasta, Mejillo- 
nes, Taltal y Sierra Gorda desde 
enero del 2026. 

En este contexto, es que el 

   

  

ministro de Educación, Ni- 

colás Cataldo, con la final 

dad de exigir la destitución 

  

director ejecutivo de SLEP An- dela actual dirección admi- 
ofagasta Alejandro Tapia pro- nistrativa del Servicio Local 
yecta que del total de las plan- deEducación Pública(SLEP) 
tas, las cuales suman cien Licancabur, tras los graves 
puestos de trabajo, un 51% se- problemas queenfrentande 
ránocupadas por funcionarios Ñ 3 ws = acuerdoadenunciasdadasa 
nuevos, mientras que un 49% — AYERSEREALIZÓ LA INAUGURACIÓN DE LA OFICINA DEL SLEP ANTOFAGASTA. conocer, tanto delos funcio- 

por trabajadores que se de- narios como también delos 
Sempeñaban en las DAEM.o les. EnTaltal,elservicioconta- — “Siempre estamos | marcha de asistentes de la educación | rea de aistente dal o opa 
Corporaciones. rá con una oficina, y también mirando con Mi a de asistentes de la educación ferentes aspectos relaciona- 

Declaraciones querealizóa — tendrárepresentaciónenMej+— atención, tratando de dos ala mantención en los 

        

este Diario trasla inauguración — llones y Sierra Gorda. aprender delas e Juana Manquez Rivera, recintos educacionales. 
ayer delas oficinas centrales Unadelaspreocupaciones Caras de estos presidenta del Sindicato Esasí, que Eliecer Cha- 
del SLEP Antofagasta, ubica-— que ha surgido es respecto a N*1 de Asistentes de la morro, Justo Zuleta de San 
das en Avenida Libertador Ber-— que podría generarse un nú- Problemas (los de Educación, explicó que el Pedro de Atacama y Jhean 
nardo O'Higgins 1786 sector de meroimportante de desvincu- SLEP Licancabur)”. motivo principal de la ma= Ramírez de Ollagle, dieron 
Avenida Brasil, cuya ceremo- — laciones. Sobre el tema, el di- nifestación es que 400 tra- a conocer una serie de de- 
nia estuvo marcada por una — rector ejecutivo indicó que si Alejandro Tapia — bajadores nuevos se que- ficiencias que han sido de- 
manifestación del Sindicato — bienla estimación es de 46cu- DirectorSlep Antofagasta — darán sin los beneficios de nunciadas en los últimos 
N*1 de Asistentes de la Educa- — pos disponibles para un uni- lanegociación de noviem- — dos cuando ingresemos al | | meses, como el no pago de 
ción (Verrecuadro). versode cerca de170 postulan- bre, “Tenemos un grupo de — SLEP. Entonces, estamos — | | bonos alos profesores, la 

El servicio cuenta actual-— teshabilitados, hanobservado — cio para que el municipio pue-— socios que van a ser inscri- — dejando la indefensióna — | | suspensión de movilización 
mente con un 30% de los fun- — que algunos de ellos han opta- — da seguircolaborando, sibien — tos nuevos, queson alre-— 400 funcionarios”, dijo. para directores de escuelas 
cionarios y está en proceso de — do porotras opciones. Porlo — no como sostenedor, y tam- — dedor de 400 que notie-— Asimismo, exigen el reco- | | delos poblados del Alto El 
concursola ocupación delato- — que porahoraresulta comple- — bién va aser fuente de trabajo. — nen derecho a que lo que — nocimiento delaasigna- | | Loa, escuelas sin suminis- 
talidad de los cargos. joentregarun número preciso, — paraesos funcionarios”, dijo. — negociamos sean traspasa- — ción dezona. trosbásicos y transportees- 

“En este momento, por. elquese podráconoceraltér —— Porsupare, sera as | | solar, siendo este último 
ejemplo, está enmarcha lo que — mino del concurso. Educación, Alonso Fernández punto, asumido por la mu- 
llamamos el concursocerrado. —  Sobreeltema,elalcaldede — destacó que el desafío del SLEP nicipalidad de Calama. 
(.... Yahí hay 46 cargos quese — Antofagasta Sacha Razmilicin- — Antofagasta es grande, y que — SLEP LICANCABUR EQUIPO El edil de Calama, Elie- 
están poniendo a disposición — dicóquetodoloquetenga que — hasta el momento el proceso Sobrelos problemas que se Por su parte, el director | || cer Chamorro, quien ade- 
de los trabajadores de los — vercon docentes y personal — marchade acuerdo alo progra- — han generado en SLEP Lican- ejecutivo detalló que actual- | | más, esel presidente de la 
Daem y la Corporación, enla — vinculado a educación serán — mado. cabur respecto al no pago de mente el servicio tiene cinco | | Amunochi manifestó que 
medida que perfilen paraesos — traspasados, y que probable “Eldirectorconsuequipo — sueldos ni de suministros, Ta subdirecciones, y cuatro de | | “los alcaldes solicitamos 
cargos. Entonces, esperamos — mentelosquetengan másdif— también han tenido mucho — pia dijo con preocupación. - ellasestán completas. un cambio estructural 
queeso concluya afinalesde — cultadessonlos quesedesem- — contacto con las comunidades — “Siempre estamos mirando Betzabé Parra a cargo de | | pecto a la administra     
julio. Y poro tanto, ya enagos- — peñan en casa central de la educativas, con las autorida- con atención, tratando de — planificación y control de ges- | | del SLEPquenosonresuel- 
to estaríamos en condiciones — Cinds, paraquienes-dijo-están — des, hansocializado estanueva — aprender de lascausas de estos tión; Antonio Carevic en ges- | || tos, generando dificultades 

      

de iniciar el traspaso inmedia-— viendo alternativas. educación pública. Creo que — problemas yen esesentido te- — tión y desarrollo de personas; | | de operación y administra- 
to de al menos de unterciode —— “Acánuestrapreocupación — tambiénenel proceso deinsta- — nemos esa mirada un poco de — Jorge Cordano en infraestruc- | [| ción. También, existen pro- 
esas personas”, declaró. es que haya continuidad labo- — lación haymuchos pasos quese — atención y aprendizaje enrela-— turay mantenimientoy Martín | | blemas de transporte, pa- 

El SLEP Antofagasta será — ral y ciertamente el municipio — deben cumplir como las ofici-— ción aloque ocurre”, indicó. — Gamboa enadministración yfi- | || gos básicos de forma antici 
uno delos más grandes del pa- si bien entrega los estableci-— nas, contrataciones, los soft Porsuparte,agregóquees- — nanzas, quedando pendiente | | pada, bonos y reconoci- 
ís, con una matrícula aproxi-— mientos educacionales, nonos — ware y hasta el momento está — tán aprendiendo de las expe- la de apoyo técnico pedagógi- | | mientos a la comunidad 
mada de47milalumnos, de79 — vamos a desentender de la todoentiempo”, indicó. riencias de los otrosservicios y — co. Mientrasqueel Jefe de gabi- | | educativa que no son can- 
establecimientos educaciona- — educación. Hay mucho espa- anticipándose creativamente”. — nete esJorge Ramos.C3 celados”, sostuvo eledil.c3 
2682280      
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